

湯澤さんのお話を聞いて

私は今日湯澤さんに「さわやか」やさしい「逃げない」「あきらめないと」ということを教えてもらいました。この中で私は「逃げない」というお話を心に残りました。私は自分がやりたくない「逃げたい」とはすぐに逃げようとしてしまいます。でも湯澤さんは「逃げなければ自分の夢に近づく」とおしゃってました。この「クロモチ」は私に勇気を与えてくれました。私もやりたくなじことは逃げたいですが、自分の夢に近づくために、「逃げない」ということを中学数学では音読したりと田んじます。

湯澤さんは「人間の脳はまだ1%しか才能を發揮していない」とおっしゃっていました。これが大ら多くの人に出会つことで、その才能は開花していくともおっしゃいました。それを聞いて私はこれから多くの人と積極的に関わり、自分の才能を100%開花させようつて思いました。

今日、湯澤さんは世界で活躍している日本人の話をされていました。その中で特に私が心に残った話は自分でためたお金で困った人にあげた人のお話をです。私は「なんどこってできなかう」とうのを尊敬しました。中学生になつたら「心を広くしもつてゆけ」といいます。

やかに優しく、逃げずあきらめない

(八)

スプーン一ぱいの土から 五億も十億もの生物
がいて、それぞれが役割をもつていることから、
いらぬ役に立たない人間なんていないといふ
ことを学びました。

また、会社で働くにも勉強をするにも
「やる気」が大切なことがわかりました。

ぼくは、人に上って国によつて、宗教によつて
やることがちがうことが印象にのこりました。
た。イスラム教徒は、人間との約束より、
神様との約束のほう大事なことは日本
ではちがうと思います。でも、非難したり、
はじめたりするのは絶対にダメなことを
知りました。学校でも、自

「自分とちがついても、快く受けとめる」
といわれています。七年前の東日本大震災
や原子力発電所の事故でやめてやった
人も同じです。災害で悲しくつら目にな
あつて、さらにいじめられたりしたら、もつ
らう」と思っています。

ぼくはこれから、自分とちがつたことを言
う、する人でも、仲良くなつたくなります。
これから、二度と戦争がないように
できればいいなと思います。

私が湯澤さんの話を聞いて、印象に残っている話は
サウジアラビアの話です。

サウジアラビアの人たちが待ち合わせになかなか来なかつたので、電話をして、なぜ来なかつたのか、聞こうとしたそ�です。でも、ふつとあることに気付き、電話をしないで、よかだと思えたそ�です。なぜかといふと、サウジアラビアでは、宗教があり、人との約束よりも、神様との約束の方が大切なうえ、人との約束に行かないのは、当たり前だそ�です。もし、「何で来なかつたの」と聞いていたら、仲間はずれなどにされてしまうそ�です。

私は、そこから、各國の文化を尊重し合うことが大切だと学びました。それは、人もたど思ひます。人それぞれの個性を尊重し合うことを大切にしていきたいです。

湯澤さんの話を聞いて

(B)

湯澤さんの話を聞いて、私が一番心に残ったのは、爽やかで優しく、逃げず、あきらめない」という言葉です。人は必ず役割を持っていて小宇宙というのが良いと思いまして、誰に対しても優しくすることの大切さを知りました。何事にも逃げずに挑戦することでも見えてくるものもあるのだと思います。湯澤さんの話を聞いて私は大切にしようと呟いたことは、人とつながりを大切にすることでした。これから中学生に入り、人間関係も大切になると感じます。もう一つは、上げず不挑戦することです。私は、できないと思うたら、あきらめる時が多くありました。だから、これからは、最後まであきらめず、挑戦しようと思いま言。

湯澤さんのお話を聞いて

「世界で僕らしく、私らしく！」といつて

マで、湯澤さんはお話を聞きました。私は、

この話の中で、私は自分で自分の役割や特徴を探

してみて、どういう人になりたいかを考えて

みることの大切さを感じました。私は、や

て新しい仕事をやって、その仕事では爽やか

で優しく人に接するといふことが必要だと言

えました。これから将来なりたい仕事のため

に、まずは人と接する第一歩となるコニユ

ニケーションの中で、浪費と実現、二つ目

禮をもって生活していきたいです。